

各地区の活動状況

<令和5年6月～令和6年4月>

令和5年

- 6月20日(火) 全油販連企画委員会はコロナ禍で中断していた『油脂未来セミナー～油の花から実へ～』を3年半ぶりに開催した。今回は第6回となり「油の栄養」について、全国各社の若手・中堅社員を中心とした73名が学んだ。(詳細別掲)
- 6月26日(月) 東京油問屋市場は第123回定時総会をロイヤルパークホテルにて開催した。
- 7月19日(水) 東京油問屋市場は情報委員会を行い、㈱J-オイルミルズから「油脂原料の動向」について説明を受けた。
- 8月22日(火) 東京油問屋市場は情報委員会による夏季製販懇談・懇親会を4年ぶりに開催した。昭和産業㈱とかどや製油㈱より「最近の油脂事情」の説明を受け、製販営業役職者等33名の参加で活発な意見交換の場となった。
- 9月21日(木) 東京油問屋市場は情報委員会を行い、竹本油脂㈱から「ゴマ油事情」について説明を受けた。
- 10月5日(木) 全油販連企画委員会は『第7回油脂未来セミナー～油の花から実へ～』を開催した。「油脂の違い」について73名が学んだ(詳細別掲)
- 10月19日(木) 東京油問屋市場は情報委員会を行い、日清オイリオグループ㈱から「食用油の原料事情」について説明を受けた。
- 10月20日(金) 一般社団法人日本植物油協会主催の『第31回植物油栄養懇話会』が第27回以来のリアルで開催され、会員多数が参加した。
- 10月21日(土) 関西油脂連合会は恒例のゴルフ懇親会をキングスロードゴルフ倶楽部で開催し、会員・賛助会員16名の参加で盛会となった。
- 10月24日(火) 全油販連は第70回定時総会をロイヤルパークホテルにて開催した。総会後は創立70周年記念講演会、記念式典・祝賀パーティーを盛大に行った。(詳細別掲)
- 10月25日(水) 東京油問屋市場は全油販連との共催で、第38回油脂製販懇親ゴルフ会(YSG会)を東京ゴルフ倶楽部で開催。製販の有志19名が参加した。
- 11月13日(月) 愛知県油脂卸協同組合は石油会館にて、令和5年永年勤続優良従業員表彰式及び元中日ドラゴンズ投手の小松辰雄氏による経営講演会を開催した。
- 11月14日(火) アメリカ大豆輸出協会主催の『米国大豆バイヤーズアウトトラック会議2023』がホテルオークラにて開催され、会員多数が参加した。
- 11月15日(水) 関西油脂連合会は設立20周年記念祝賀会を、ザランドマークスクエア オオサカにて開催した。(詳細別掲)

- 1 1月15日(水) 『第47回日加菜種協議』が如水会館で開催され、オブザーバーで島田副会長、岡本専務理事が出席した。
- 1 1月16日(木) 東京問屋市場は情報委員会を行い、岡村製油㈱から「綿実油の原料事情等」について説明を受けた。
- 1 2月13日(水) 東京油問屋市場は『令和5年大納会』を東京シティアターミナルにて開催した。来賓、賛助会員、営業人等78名の参加で盛会となった。
- 1 2月25日(月) 全油販連正副会長は東京油問屋市場正副理事長とともに、製油メーカー大手3社に年末の挨拶回りを行った。



宇田川副理事長の油メ

令和6年

- 1 1月5日(金)  油脂6団体共催の『第62回油脂業界新年交礼会』がロイヤルパークホテルにて開催された。農林水産省をはじめとする関係官庁、関係団体、油脂メーカー、問屋、商社から500余名が参集。式のはじめには、元旦に発生した令和6年能登半島地震の被害状況を鑑み黙祷を捧げ、また、乾杯は行わなかった。最後は全油販連 館野会長をはじめとする全油販連一同で油メを行った。

全油販連一同の油メ

2024年 油脂関

- 1 1月9日(火) 関西地区の『2024年油脂関連業者賀例会』が日航ホテル大阪で開催され、関西を中心とした油脂メーカー、問屋関係者など約150名が参集した。



木村関油連会長の挨拶

- 1 1月10日(水) 東京油問屋市場は『令和6年初立会』を東京・ロイヤルパークホテルで開催した。伝統行事である立会では、昨年再現した狂乱物価の昭和49年12月と比較しながら昭和51年1月の立会を再現した。来賓、賛助会員、営業人など85名の参加で盛会となった。



島田理事長の挨拶



喜田情報委員長の立会再現



新妻日油協会長の年頭祝辞

- 1 1月14日(日) 関西油脂連合会は油祖離宮八幡宮に恒例の初詣を行った。
- 1 1月22日(月) 東京油問屋市場は佃島住吉神社に初詣を行い、油脂製販関者約42名が参拝した。その後、浅草にて製販懇談・懇親会を行い20名が参加した。

- 1月29日(月) 愛知油脂卸協同組合はサイプレスホテル名古屋駅前にて『令和6年新年会ならびに創立70周年記念式典』を開催した。(詳細別掲)
- 2月15日(木) 東京油問屋市場は情報委員会による冬の製販懇談・懇親会を4年ぶりに開催した。(株)Jーオイルミルズとポーソー油脂(株)より「最近の油脂事情」の説明を受け、理事長や製販営業役職者等34名の参加で活発な意見交換の場となった。
- 3月13日(水) 全油販連企画委員会は『第8回油脂未来セミナー～油の花から実へ～』を開催した。「オリーブオイル」について62名が学んだ。(詳細別掲)
- 3月25日(月) 東京油問屋市場は『第124回起業祭』をロイヤルパークホテルにて開催した。(詳細別掲)
- 4月5日(金) 東京油問屋市場は、油祖離宮八幡宮における日使頭祭の『前夜祭』を京都・左京区にて行い、製販の有志21名が参集した。
- 4月6日(土) 京都・大山崎の油祖離宮八幡宮にて『日使頭祭』が開催された。油脂業界製販各社、業界団体の代表者など約90名他、総代会、地元関係者も多数参加した。(詳細別掲)
- 4月18日(木) 東京問屋市場は情報委員会を行い、日清オイリオグループ(株)から「オリーブオイルの状況」について説明を受けた。

(写真提供 油脂特報社)

【 会 員 情 報 】

● 訃報

全国油脂販売業者連合会第十代・第十四代会長の島田孝克顧問（島商株式会社相談役）

が、令和6年4月5日(金)誤嚥性肺炎のためご逝去されました。享年85歳。

謹んで御冥福をお祈り申し上げます。

★ 吉報

4月29日(月)、令和6年度春の叙勲で全国油脂販売業者連合会第十七代・第十九代会長の金田雅律理事（株式会社マスキチ代表取締役社長）が、栄えある旭日小綬章を受章されました。おめでとうございます！